
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

参加者は 60 人。いつに無く男性参加者が

多くてびっくりしました。後ろに立って

いるのは金井薬剤師さんで、山形からわ

ざわざお手伝いに来てくれました。 

庄内プロジェクトを知っている人は

0 人。緩和ケアを知っている人は 5
人と、まだまだ市民啓発が必要か？ 

自治会長さんの挨拶 

石橋先生の「緩和ケアと庄内プロジェクト」の講演です。東栄地区での石橋先生の認知度は

100％でした。皆さんメモを取りながら熱心に聞いていました。 



 
 
 

今回が初ナレーションの医師会 菅原

課長です。 
配役がかなり変更になり、出演者はかなり

緊張しました。 

無事終了！ 予定された出張講演会もこれが最後です。 笑いあり拍手ありの反応に

出演者一同ほっとしました。 


